

# Isadora Duncan celebra sus 40 años de historia



La **Fundación de Familias Monoparentales Isadora Duncan** celebra su 40 aniversario con un acto que tendrá lugar el próximo **miércoles 6 de noviembre** en el salón de actos de la **Fundación Sierra Pambley** en León.

Esta conmemoración contará con la participación de **muchas de las personas que han hecho posible estos cuarenta años** de historia, así como de autoridades, **representantes de la sociedad civil y de los medios de comunicación**. También incluirá dos mesas de debate: una sobre *“El papel de la sociedad civil en la democracia”* y otra sobre *“El rol de las familias monoparentales en el contexto europeo y mundial”*. ([Descargar el programa completo](#))

La jornada será **retransmitida en directo por streaming y podrá seguirse desde esta misma web**.

Desde sus inicios como asociación de madres solteras en 1984, esta entidad ha jugado un papel crucial en la defensa y promoción de los derechos de las familias monoparentales, tanto a nivel nacional como internacional.

Creada por un grupo de madres solteras en un contexto social adverso, Isadora Duncan fue una de las primeras organizaciones en España en visibilizar y apoyar a las **familias monoparentales**, desafiando el estigma y luchando por su reconocimiento como familias libres y autónomas.

Con el tiempo, la asociación se transformó en fundación, ampliando sus servicios para abarcar otros ámbitos de la lucha por los derechos de las mujeres y por una sociedad más justa. Así, se crearon programas de **capacitación profesional, educación financiera, apoyo a mujeres inmigrantes, prevención de la violencia de género, alfabetización digital, educación financiera familiar, lucha contra la pobreza energética, programas para cerrar la brecha tecnológica de las niñas**, y mucho más. Además, la fundación gestionó durante años

el **primer recurso laico de acogida para madres solteras** en España. Estos esfuerzos, junto con su representación en organismos nacionales, como el **Plan de Educación Financiera junto a la CNMV y el Banco de España**, e internacionales, como el **Consejo Económico y Social de la ONU** (del cual es la primera entidad de familias monoparentales en formar parte), han posicionado a la fundación como **referente global en el ámbito de la monoparentalidad**.

Este 40 aniversario no solo representa una celebración, sino un recordatorio del compromiso de la **Fundación Isadora Duncan** con la justicia social y la igualdad de derechos para todas las familias. Con eventos de alcance como este y su reciente reconocimiento en el décimo de la Lotería Nacional del pasado 22 de agosto, Isadora Duncan sigue avanzando en su labor de dar voz y apoyo a las familias monoparentales.

### **Descarga el programa de la jornada.**

La entrada [Isadora Duncan celebra sus 40 años de historia](#) se publicó primero en [Isadora Duncan](#).

Artículo original: [Isadora Duncan celebra sus 40 años de historia](#) [Isadora Duncan celebra sus 40 años de historia](#)

Secciones: [FFM Isadora Duncan](#)